
Herr Doğan sagte Herrn Prause die Beantwortung folgender Fragen mit der 
Niederschrift zu: 
In welcher Form erfolgt die Rückerstattung erhöhter Fördersätze auf die kein Anspruch 
bestand? 
Wie ist das Verfahren diesbezüglich mit dem Kreis? 
 
Die Antwort ist als Anlage dieser Niederschrift beigefügt. 
(Niederschrift Anlage zu 21/0233 Überörtliche Prüfung im Jahr 2020-Staatszuweisungen 
-öffentlicher Teil TOP 5-) 
 
 
Die Vorsitzende sagte auf Anregung von Herrn Knülle dem Ausschuss zu, dass die 
Verwaltung künftig bei der Behandlung eines Tagesordnungspunktes, dem ein solcher 
Bericht zugrunde liegt, die Fraktionen mit der Einladung auffordern wird, bei Bedarf im 
Vorfeld Fragen schriftlich zu formulieren, damit eine Beantwortung in der Sitzung 
sichergestellt ist. 
 
 
 


